

## Bunter Nachmittag im JUK

Ein bunter Nachmittag, der unter Federführung des Netzwerks Demenz Hemer von Erna Brodersen am 28.10.2022 erstmalig in dieser Form im Jugend- und Kulturzentrum Hemer stattfand, wurde positiv von den Besuchern angenommen.

Eingeladen waren pflegende Angehörige mit ihren zu betreuenden Personen sowie alle interessierten Bürger der Stadt Hemer. Nach einem Begrüßungswort des Bürgermeisters Christian Schweitzer wurden die Gäste mit Kaffee und Kuchen aufmerksam und freundlich von Ehrenamtlichen des Netzwerks Demenz, des Seniorenbeirats und des Vereins ISS MIT bewirtet.

Das Duo Lisa und Fritz (Keyboard und Gitarre) unterhielten musikalisch während des Kaffeetrinkens. Nachdem sich alle gestärkt hatten, gab es ein musikalisches Programm beginnend mit der Liedergeschichte „Bunt sind schon die Wälder“.

Ein unterhaltsamer Strauß aus Volks-, Wander-, Seemannsliedern und bekannten Schlagern erfreute anschließend. Viele Gäste sangen und klatschten engagiert mit.

Gegen 17.00 h endete die Veranstaltung mit sehr positiven Reaktionen der Anwesenden, sie bedankten sich bei den Initiatoren für den abwechslungsreichen Nachmittag. Eine Wiederholung im Frühjahr 2023 ist geplant.